

CCD solicita al alcalde el hermanamiento de Elda con dos ciudades argelinas

08/08/2016



César González, en representación de la agrupación Ciudadanos de Centro Democrático (CCD) ha solicitado al Ayuntamiento de Elda el hermanamiento de la ciudad con Tremecén y Mostaganem, dos poblaciones de Argelia. El motivo de su petición reside en "la defensa de los valores de la tolerancia, la libertad religiosa y la laicidad ante la oleada de fanatismo religioso yihadista que está salpicando de atentados distintos lugares del planeta", reconoce el grupo.

En ese sentido, la elección de las poblaciones de Tremecén y Mostaganem se debe a que fueron los

lugares en los que se expatrió al 65 por ciento de la población de Elda en septiembre de 1609, cuando el rey Felipe III dictó el decreto de expulsión de los moriscos en el Reino de Valencia. Por tanto, César González asegura que "la unión de los demócratas y de aquellos que confían en el estado laico y la tolerancia como forma de garantizar la libertad religiosa es el mayor de los antidotos contra la barbarie que estamos padeciendo hoy en día".

Junto a la petición de hermanamiento, CCD también ha solicitado que se rotulen sendos espacios públicos con los

nombres de Tremecén y Mostaganem.